



El Director General Azevêdo insta a los Ministros a adoptar medidas sobre cuestiones sistémicas y a intensificar los trabajos sobre las subvenciones a la pesca

En su alocución durante una reunión ministerial informal celebrada el 23 de mayo y organizada por el Gobierno australiano coincidiendo con las reuniones de la OCDE en París.



HORIZONTAL | PESCA | ACUERDOS Y TRATADOS.



OOII | OMC

GINEBRA 03.06.2019

El Director General Roberto Azevêdo instó a los Ministros a abordar los problemas sistémicos y adelantar los trabajos de negociación paralelamente. Advirtió que para poder llegar a un resultado satisfactorio, dentro del plazo acordado de fin de año, habría que intensificar los avances en relación con las subvenciones a la pesca. Durante su estancia en París, el Director General participó en otras reuniones, entre ellas la presentación de una Declaración conjunta sobre la reglamentación nacional por un grupo de Miembros de la OMC y una reunión de los países del Grupo de Ottawa para debatir la reforma de la OMC.

La reunión ministerial informal organizada por Australia abordó dos asuntos: cómo avanzar en las negociaciones sobre los subsidios a la pesca y qué reforma de la OMC y resultados de la negociación deberían abordarse para la 12ª Conferencia Ministerial, que se celebrará en Kazajistán en junio de 2020. Sobre las negociaciones de los subsidios a la pesca, el Director General señaló:

"A pesar del intenso trabajo que se está realizando en el grupo de negociación, no estamos logrando avances tangibles. Para avanzar, necesitaremos un mayor compromiso político y una mayor aceptación de la necesidad de compromiso. No se obtendrá todo lo que se desea, y se necesitará contribuir más de lo que desea.

Tenemos ante nosotros una serie de propuestas. Es posible que los miembros quieran considerar cómo consolidarlas en un solo texto, de modo que podamos estar en modo pleno de negociación lo antes posible. Necesitamos comenzar urgentemente a ver el progreso de forma pragmática y centrada. Repito que si continuamos como estamos hoy, fallaremos esta prueba".

El Director General también puso al día a los ministros sobre el trabajo en otras áreas de negociación y sobre el debate actual de la reforma de la OMC, incluido el impasse en curso en los nombramientos para el Órgano de Apelación. Al concluir sus comentarios, dijo: "Necesitamos enfrentar los problemas sistémicos y progresar en nuestro trabajo de negociación, en paralelo. Será crucial el compromiso positivo a nivel ministerial en los próximos meses".

Mientras se encontraba en París, el Director General Azevêdo mantuvo también reuniones bilaterales con las autoridades francesas, como Bruno Le Maire, Ministro de Economía y Finanzas, y Jean-Yves Le Drian, Ministro de Europa y Asuntos Exteriores.

Además, el Director General pronunció varios discursos en la Asamblea Nacional de Francia, en un evento organizado por el Movimiento de Empresas de Francia y la Cámara de Comercio Internacional, y en la reunión del Consejo Ministerial de la OCDE.

